
4 Pièces

78 m²

Réf. 4587-NZW

450 000 €

Aubagne
Maison à vendre (13400)
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M-oi  aubagne  vous  présente  à  la  vente  une  maison  t3  de  plain-pied

rénové  avec  vue  sur  le  garlaban.  Situation  et  contexte  :situé  dans  le

secteur  de  l'agrié,  proche  du  centre  d'aubagne,  cette  habitation  jouit

d'un  excellent  emplacement  à  proximité  du  centre  ville,  des

commodités,  des  transports  et  des  axes  autoroutiers.  Description

intérieure :la maison, rénové en 2022, offre 78 m² habitables. Un vaste

séjour  de  50  m²  avec  une  cuisine  américaine  ouverte  créer  une

atmosphère  conviviale.  l'ensemble  de  la  maison  est  équipé  de  la

climatisation réversible, de volets roulants et de doubles vitrages ...

M-oi aubagne presents for sale a renovated single storey house with a view of the

garlaban.  Situation  and  context:located  in  the  agrié  sector,  on  the  edge  of  the

center of aubagne, this home enjoys an excellent location close to the city center,

amenities,  transport  and  motorways.  Interior  description:the  house,  renovated  in

2022,  offers  78  m²  of  living  space.  A  large  living  room of  50  m²  with  an  open

american kitchen creates a friendly atmosphere. The entire house is equipped with

reversible  air  conditioning,  roller  shutters  and  double  glazing  for  optimal  comfort.

Sleeping area:two bedrooms ...
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